

Klassenbegleiter – Eine Dankeschön der Schule Dietikon – 2. September 2014

Mit einem herzlichen Dankeschön für alle die Stunden, in denen sich mehr als 30 pensionierte Dietikerinnen und Dietiker in Kindergärten, Primar- und Sekundarklassen engagieren, schloss der Schulvorstand, Jean-Pierre Balbiani, seine Begrüssungsworte. Wie jedes Jahr war es der Schule eine Ehre, die ehrenamtlichen Klassenbegleiterinnen und –begleiter als Zeichen der Wertschätzung zu einem gemeinsamen Essen einzuladen.



Mehr als 30 jüngere und ältere Semester kamen zu diesem Stelldichein. Schon beim Apéro gewann man den Eindruck, dass dieses Engagement in den Dietiker Klassen jung und dynamisch hält. Man kennt sich. Das gemeinsame Anliegen verbindet, es gibt vieles zu erzählen und zu berichten. Mit Stolz und Erfüllung erzählte ein Klassenbegleiter beim Nachtessen, dass er nun nach knapp zwei Jahrzehnten Engagement etwas kürzer trete. Ein weiterer Klassenbegleiter, der in den Ferien weilte, verabschiedete sich auch nach vielen Jahren Engagement mit einem Brief; seine Grussworte aus den Bergen durfte der Leiter Schulabteilung überbringen. Überhaupt hatte man sich viel zu erzählen; das gemeinsame Essen und Zusammensein zog sich weit in den Abend hinein.

An diesem Abend übergab Ruedi Odermatt die Leitung an Peter Jenny. Als Klassenbegleiter bleibt Ruedi Odermatt Dietikon erhalten, obwohl er seine Zelte am Walensee aufschlagen wird. Seinem Nachfolger wünscht er viel Erfolg und Befriedigung.

